

# Complicase intento de salvar colapso Europa

Atenas, diciembre 5 (UPI) (Por Barry James). Las diferencias entre Francia y Gran Bretaña complicaron hoy los intentos de los líderes de Europa Occidental por salvar del colapso financiero a la Comunidad Económica Europea.

El presidente francés, Francois Mitterrand, rechazó la demanda de la primera ministra Margaret Thatcher de lograr un acuerdo que evite que Gran Bretaña pague más a las ar-



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**EXTRAEN CADAVERES.** Beirut, Dic. 5 (UPI). Brigadas de socorro y bomberos, extraen cadáveres de los escombros del primer piso de un edificio de ocho, donde un automóvil cargado de explosivos (300 libras), se estrelló hoy en un barrio musulmán, causando la muerte de más de 14 personas y numerosos heridos.

## Lusinchi Pdte. de Venezuela

Caracas, Dic. 5 (UPI) (Por Eliana Loza). El Partido Acción Democrática volvió al poder en Venezuela con una ventaja de casi un 20 por ciento sobre el actualmente oficialista COPEI, garantizándose la mayoría en el Congreso.

El candidato de AD, Jaime Lusinchi, ganó con un cómodo margen a su principal contendiente, Rafael Caldera, en las elecciones presidenciales del domingo, aunque aún no ha sido declarado presidente electo por el Consejo Supremo Electoral.

Según cifras extraoficiales, Lusinchi habría obtenido un 53 por ciento de los votos

para la presidencia, frente a un 36 por ciento aproximadamente de Caldera.

En cuanto a los denominados votos pequeños, es decir, los que designan a senadores, diputados y representantes a las asambleas legislativas, Acción Democrática habría obtenido un 48,7 por ciento, el que sumado al 1,8 por ciento de Unión Republicana Democrática (URD), Partido que apoyó a Lusinchi, totalizaría un 50,5, más de la mitad en el Congreso; mientras que COPEI tendría apenas el 29,1 por ciento y los tres principales partidos de izquierda sumados, el 10,2.

— Pasa a la página 46 —



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**JEFES DE GOBIERNO.** Atenas, Dic. 5 (UPI). El primer ministro griego Andreas Papandreu, posa con jefes de gobierno europeos después de importante conferencia en la que se abordaron asuntos de interés para Europa. Desde la izquierda, pri-

mer plano: Sra. Margaret Thatcher, primer ministra de Inglaterra; presidente de Francia Francois Mitterrand, ministro del Exterior alemán occidental, Genscher; premier de Luxemburgo, Werner; Papandreu, premier de Bélgica, Martens y el canciller alemán Helmut Kohl.

cas de la Comunidad de lo que recibe en subsidios.

La cifra corresponde a un excedente de 1,700 millones de dólares que los británicos deben pagar el próximo año a menos que se cambien los reglamentos.

Mitterrand acusó a Gran Bretaña de romper el acuerdo contractual del Tratado de Roma, bajo el cual fue fundada la Comunidad hace 26 años.

Un funcionario británico dijo que la posición de Mitterrand "no será seria".

"No estoy especialmente impresionado con un argumento de que algo se hace concretamente para todo el tiempo", señaló vocero.

Actualmente sólo Gran Bretaña y Alemania Occidental son contribuyentes netos al presupuesto de la Comunidad, gran parte del cual va a los subsidios de granjeros en países con un alto ingreso per cápita.

Unas dos terceras partes del presupuesto de la CEE, 20,400 millones de dólares este año, son gastados en apoyo a las granjas.

Thatcher exige que el apoyo a las granjas sea estricta-

— Pasa a la página 49 —

## Dura realidad espera a nuevo Pdte. Venezuela

Caracas, Dic. 5 (UPI). (Por Héctor Menoni). El candidato opositor Jaime Lusinchi, del Partido Acción Democrática, un médico de sonrisa fácil, elegido ayer como el sexto presidente de la era democrática venezolana, tendrá ante sí sumido en una crisis económica y social y su tarea será indu-

dablemente dura y difícil.

Lusinchi derrotó por amplio margen al candidato oficialista, el ex presidente Rafael Caldera, del Partido Social Cristiano Copei.

El presidente electo, a quien su madre, de 90 años, pidió encomendarse "a Santa Bárbara", horas antes de iniciarse los comicios, sin duda necesitará tener una gran fortaleza para hacer frente a los agudos problemas de Venezuela, los cuales él mismo denunció reiteradamente a lo largo de su

— Pasa a la página 47 —

## Muere dueña del "Jornal Do Brasil"

Río de Janeiro, Dic. 5 (UPI). La condesa Pereira Carneiro, propietaria y editora del diario "Jornal Do Brasil", falleció hoy luego de sufrir una grave caída en su domicilio, en Brasilia, informó el periódico.

La señora Maurina Dunshee de Branches, de 84 años de edad y ampliamente conocida como "la condesa", heredó el "Jornal Do Brasil" en 1953, luego de la muerte de su segundo esposo, el conde Ernesto Pereira Carneiro, y pronto implantó un programa de modernización que comenzó con una es-

— Pasa a la página 21 —

## Llegan ministros a reunión OPEP

Ginebra, Dic. 5 (UPI). Los ministros de Petróleo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo empezaron a llegar hoy a esta ciudad para su reunión de fin de año en la que se espera considerarán aspectos relacionados con la producción y los precios del crudo.

El primero en llegar a Ginebra fue el ministro Indonecio Subroto, seguido por su colega ecuatoriano Gustavo Velasco; Mana Saeed Otaiba, de los Emiratos Arabes Unidos y Mohammed Gharazi, de Irán.

La reunión de medio año anual de la OPEP se iniciará el miércoles y probablemente durará dos o tres días.

La conferencia será precedida por una sesión que se

— Pasa a la página 47 —



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

**FALLECE.** Río de Janeiro, Brasil, Dic. 5 (UPI). La "condessa Pereira Carneiro", editora y propietaria del "Jornal Do Brasil", falleció hoy a consecuencia de golpes recibidos en una caída, a la edad de 84 años. En esta fotografía de 1981, la señora Pereira Carneiro fue captada cuando visitaba un orfanatorio de niños.

## Jornada de Paz pro libertad de Betancur

Bogotá, Dic. 5 (UPI). La jornada de paz que se realizará el miércoles durante dos minutos después de las 12 del día para exigir la libertad del magistrado Jaime Betancur Cuartas, que está en poder de guerrilleros urbanos, se llevará a cabo en completo orden y sin necesidad de salir a

la calle, señalaron hoy voceros de los partidos políticos.

El juez y catedrático universitario de 53 años es el hermano menor del presidente de Colombia, Belisario Betancur, y los guerrilleros han exigido el cumplimiento de 10 puntos sobre mejoras económicas y sociales, para

— Pasa a la página 21 —

## Reagan y Kohl hablan con los astronautas

Centro Espacial, Houston, Dic. 5 (UPI). El presidente Ronald Reagan y el canciller alemán occidental, Helmut Kohl, conversaron hoy con los astronautas del transbordador Columbia y los científicos de la misión informaron que el laboratorio espa-

cial había descubierto meta-nol más allá de la atmósfera.

El científico de la misión, Charles Chappell, en el centro de control, informó también que un instrumento a bordo del laboratorio espacial había detectado hierro

— Pasa a la página 71 —

## Walesa pide a EU cese sanciones a Polonia

Gdansk, Polonia, Dic. 5 (UPI). (Por Walter Wisiewski). El líder de la proscrita organización sindical independiente Solidaridad, Lech Walesa, pidió hoy a Estados Unidos que levante las sanciones comerciales contra Polonia, sosteniendo que las restricciones de dos años de duración habían sobrevivido a su inutilidad.

Walesa agregó, sin embar-

go, que no estaba proponiendo la restauración de los préstamos o las garantías de crédito a Polonia, las penalidades más costosas impuestas por el mundo occidental luego que fue decretada la Ley Marcial, general a que el gobierno del general Wojciech Jaruzelski todavía no representa los intereses de todo el pueblo polaco.

— Pasa a la página 47 —

## Breves Internacionales

### Satisface a ONU elección Venezuela

Naciones Unidas, diciembre 5 (UPI). El presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Jorge Illueca, y numerosos embajadores latinoamericanos saludaron hoy las elecciones en Venezuela como un ejemplo de madurez cívica y un signo de afirmación democrática.

### Explican muerte de infantes E.U.

Beirut, diciembre 5 (UPI). Las autoridades estadounidenses dijeron hoy que los ocho infantes de Marina que resultaron muertos en el aeropuerto de Beirut salieron sin autori-

— Pasa a la página 55 —